

Prevé BID recuperación de México en 2011 (El Reforma 10/03/10)

Prevé BID recuperación de México en 2011 (El Reforma 10/03/10) Ellis Juan, representante del Banco Interamericano de Desarrollo en México, consideró que lo peor de la crisis económica parece haber pasado. Foto: Archivo El organismo destacó estar comprometido con el País para ayudarlo a salir de la difícil situación económica Arturo Rivero Ciudad de México (10 marzo 2010).- Pese a que el PIB de México crecerá entre 3 y 3.5 por ciento en 2010, la recuperación del impacto de la crisis tardará, pues será hasta finales de 2011 cuando el País alcance los niveles de bienestar de 2007, aseguró Ellis Juan, representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México. "Mientras varios países de América Latina reportarán en este 2010 recuperaciones en su PIB a niveles de 2007, México lo hará a finales de 2011. El impacto de la crisis económica fue mayor en este País si se considera la caída del PIB en 2009, que fue de alrededor de 7 por ciento. "El crecimiento, que oscilará en 3 y 3.5 por ciento, apenas será el punto de arranque para que a finales del siguiente año se alcancen los niveles del PIB per cápita de 2007", comentó. En el marco del anuncio de la reunión anual del BID a celebrarse la próxima semana en Cancún, el directivo señaló que el organismo está comprometido con el País para ayudarlo a salir de esta difícil situación económica. Recordó que México es el País que más préstamos recibe de parte del BID en América Latina. "En los últimos 50 años, México ha recibido más de 25 mil millones de dólares en apoyos del BID, incluyendo 3 mil 100 millones el año pasado, cuando el País tuvo que hacer frente a la crisis financiera mundial y al brote de gripe H1N1", recordó. El BID habrá de financiar este año programas para impulsar en México el crédito hipotecario, el sector agrícola y los programas de adaptación al cambio climático; los montos están por definirse. Ellis Juan dijo que lo peor de la crisis económica parece haber pasado, pero aún los retos son muy importantes. La crisis, comentó, incrementó la necesidad de que los gobiernos mejoren su situación fiscal. Agregó que a pesar de los progresos recientes, cerca de 200 millones de personas en la región se encuentran en situación de pobreza. Como ejemplo, destacó que uno de cada 12 niños menores de 5 años tiene escaso peso; más de la mitad de la población ocupada trabaja en el sector informal y hay un acceso precario a las redes de seguridad social.